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Какое существительное 
отличается от других 

склонением:

1. лось

2. лошадь

3. конь

4. медведь



В родительном падеже 
окончание -и 

имеют существительные

1. I и III склонения

2. I и II склонения

3. только III склонения

4. только I склонения



В дательном падеже 
окончание –е имеют имена 

существительные

1. I и II склонения
2. I и III склонения
3. Только III склонения
4. Только I склонения



Окончание –е бывает у имён 
существительных:

1. II склонения, предложного и 
именительного падежей

2. I склонения, дательного и 
родительного падежей

3. I склонения, предложного и 
винительного падежей

4. III склонения, родительного и 
предложного падежей



У какого существительного 
окончание не такое, как у 

других?

1. на ел…
2. у берёзк…
3. от сирен…
4. на осин…



Где должно быть окончание 
существительного II 

склонения родительного 
падежа -и

1. держать на ладон…

2. пройтись по площад…

3.  сбиться с пут…

4. листья сирен…



Где должно быть окончание 
существительного I склонения 

предложного падежа -е

1. жители Казан…
2. жить в Казан…
3. гостить в деревн…
4. остановиться в город…



Укажите,в каком слове 
пишется окончание –и:

1. о пичужк…

2. к гадалк..

3. ветка ел…

4. на столик…



Укажите в каком слове 
пишется окончание –е:

1. по скатерт..

2. на окраин..

3. о вещ..

4. о грубост..



Выберите нужные окончания:

Ветки сирен… стояли в кувшин… на 
окошк….

1. -И, -Е, -Е
2. -И, -Е, -Е
3. -Е, -И, -Е
4. -И, -И, -И



ПОДУМАЙ

ЕЩЁ !



МОЛОДЕЦ!


